

PERS

Cegah Varian Omicron, Kodim 0827/Sumenep Laksanakan Swab Antigen Terhadap Anggota Dan PNS

Yudik - PERS.CO.ID

Feb 17, 2022 - 11:26



SUMENEP - Percepat pencapaian ketahanan kelompok atau herd immunity serta Antisipasi penularan Covid-19 varian omicron, Kodim 0827/Sumenep melalui Poskesdim melakukan kegiatan swab antigen kepada Anggota dan PNS Kodim 0827/Sumenep bertempat di Aula Makodim Jl. Ksatrian, No. 1, Kelurahan Pajagalan, Kecamatan Kota, Kabupaten Sumenep. Kamis (17/02/2022).

Dandim 0827/Sumenep Letkol Inf Nur Cholis, A. Md mengatakan kegiatan ini sebagai langkah awal untuk mengetahui kesehatan anggota Kodim dilaksanakan swab antigen bagi anggota TNI dan PNS.



"Langkah-langkah ini sebagaiupaya dilakukan untuk melindungi anggota Kodim baik TNI dan PNS dari risiko tertular virus covid-19 varian omicron" ujarnya.

Herd Immunity atau kekebalan kelompok merupakan situasi dimana sebagian besar masyarakat terlindung atau kebal terhadap penyakit tertentu atau Covid-19.



"Kekebalan kelompok menimbulkan dampak tidak langsung (indirect effect) terhadap kelompok masyarakat rentan yang bukan sasaran vaksinasi. Mereka ikut terlindunginya bila cakupan vaksinasi yang tinggi dan merata," ungkapnya.

Lebih lanjut, Dandim menyampaikan apresiasinya kepada seluruh anggota Kodim dan tim Poskesdim dalam penanganan Covid-19 yang telah melakukan swab antigen kepada anggota Kodim 0827/Sumenep sebagai langkah awal dari resiko tertularnya virus corona.

Tujuan pelaksanaan Swab Antigen ini untuk mengantisipasi kemungkinan adanya orang-orang dengan kondisi terpapar covid-19. Dalam pelaksanaan jalannya kegiatan tersebut tetap dengan menerapkan protokol kesehatan termasuk kewajiban memakai masker.



Dandim menuturkan Swab antigen ini nantinha akan dilaksanakan secara bergiliran di tiap-tiap koramil sebagai upaya untuk meyakinkan bahwa seluruh anggota Koramil, Kodim dan PNS sehat dan tidak tertular Covid-19. Terlebih mobilitas anggota TNI Kodim 0827/Sumenep cukup tinggi dalam melakukan aktivitas pembinaan teritorialnya.

“Swab antigen ini penting bagi seluruh anggota TNI dan PNS Kodim 0827/Sumenep karena mobilitasnya sangat tinggi di wilayah”, tutupnya.